
Muitos tentaram, mas poucos conseguiram um 
momento de interação com o ex-presidente Jair 
Bolsonaro durante sua passagem por Santa Catarina, 
a caminho do Rio Grande do Sul. E o pré-candidato a 
prefeito de Criciúma, Ricardo Guidi (PL), foi um deles. 
Acompanhado da deputada federal Julia Zanatta 
(PL), além da foto, Guidi também conseguiu um vídeo 
de apoio de Bolsonaro, um dos maiores “cabos 
eleitorais” da atualidade. 

Bolsonaro desembarcou no aeroporto de Jaguaruna 
para cumprir agenda em solo gaúcho.

Integração Editorial

/peloestado peloestado.com.br

Produção e edição: ADI/SC  - Jornalista Celina Sales 
com colaboração de Cláudia Carpes. 
Contato peloestado@gmail.com
Diagramação: Paulo Dornelles

PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

A “Taxa das Blusinhas”, que deveria começar a ser 
cobrado somente em agosto, já passará a ser cobrado, 

por alguns sites, a partir deste final de semana. A nova 
taxa, que estabelece um imposto de 20% sobre compras 
internacionais de até 50 dólares, causou polêmica no 
Senado Federal, já que uma parte dos parlamentares 
defendiam a criação do imposto como forma de 
arrecadação para os estados, e outra parte era contra 
impor ao povo mais uma taxa, apesar do Governo Federal 
justificar a medida como o fim de uma isenção fiscal, não a 
criação de um novo imposto. 

Até então, a isenção anterior permitia que compras 
internacionais abaixo de 50 dólares não fossem taxadas, 
mas essa brecha estava sendo usada para evitar a 
tributação devida e gerava uma concorrência desleal com a 
indústria nacional, que precisa agregar ao valor do produto 
final todos os impostos cobrados pelo governo. 

Na época da votação, uma manifestação conjunta de 
empregadores e trabalhadores, enviada ao Senado, 
destacou que as importações sem tributação federal levam 
a indústria, o comércio e o agronegócio nacionais a deixar 
de empregar 226 mil pessoas. 

Também foi ressaltado que o imposto irá incidir 
especialmente sobre compras de roupas, calçados e 
utensílios, por isso foi apelidado de “Taxa das Blusinhas”. Os 
medicamentos estão isentos da cobrança.

Atualmente, os consumidores brasileiros pagam 17% 
de ICMS sobre compras internacionais. Com a nova taxa, 
além deste imposto estadual, haverá um acréscimo de 
20% de imposto sobre importação, de competência 
federal. Para ilustrar o impacto: uma compra de R$ 100, 
que antes custaria R$ 120 com ICMS, passará a custar R$ 
144,60 a partir de sábado, com a adição da nova taxa - uma 
diferença de R$ 24,60.

Sites estrangeiros antecipam cobrança de taxa

Cabo eleitoral

Convenção histórica
A candidatura de Topázio Neto (PSD) a prefeito de 

Florianópolis será oficializada neste sábado, 27, em 
convenção histórica na Capital, com a Coligação “Pra 
Frente Minha Gente”. Além do PSD e do PL, que indicou 
a Vice Maryanne Mattos (PL), também participam da 
convenção o MDB, Novo, Podemos e Republicanos. São 
esperadas cerca de 3 mil pessoas. Além de Topázio, serão 
homologadas as candidaturas dos vereadores pelo PL e 
MDB.

Lembrando que as convenções de todos os partidos 
devem ser realizadas até o dia 3 de agosto.

Foto: Redes Sociais/Reprodução
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Mirante da Boa Vista
O governador Jorginho Mello inaugurou nesta quinta-feira, 25, as obras no mirante Boa Vista, em Rancho 

Queimado. O local terá a maior plataforma panorâmica de vidro do estado de Santa Catarina. O governo investiu 
mais de R$ 5 milhões no equipamento turístico, que terá área total de 800,00 m² e projeção sobre a Serra da Boa 
Vista. Mais um passo do Governo do Estado para estimular o turismo de Inverno na Serra Catarinense.

Na última semana, durante uma conversa com o presidente da Fecomércio, Hélio Dagnoni, justamente sobre os 
atrativos de Santa Catarina para atrair turistas o ano inteiro e, assim, fazer girar a economia local, ele revelou 
a intenção de construção de uma rua coberta, um centro de eventos e um hotel em Urubici, para melhorar a 
infraestrutura de uma das cidades mais procuradas durante a estação mais fria do ano. 

SCGÁS
A SCGÁS apresentou seu balanço geral para 

o primeiro semestre de 2024, com 1.577 km de 
rede já construída, a concessionária atende 73 
municípios e conta com mais de 27 mil clientes, dos 
quais 26 mil são residenciais, 361 indústrias e 140 
postos. 

Nos primeiros seis meses do ano, conectou mais 
de 1.640 novos clientes, cerca de 21% desse total 
foram de Balneário Camboriú o que evidencia 
um crescimento acelerado no uso de gás natural 
na cidade litorânea. Criciúma, com seus 10 mil 
consumidores, continuou a ser a cidade com o 
maior número de clientes durante todo o semestre. 
O consumo total de gás natural durante o primeiro 
semestre de 2024 foi de 291 milhões de metros 
cúbicos. 

Errata
*Na edição de ontem da Coluna publicamos erroneamente 

que o candidato à Prefeitura de Florianópolis, Dário Berger, 
seria do PMDB. Na verdae, Dário está filiado ao PSDB.


